



分節

四国学院大学

香川西高等学校

Happy Valentine's Day!

日々善進～ 新ボールバレーボール

2月号

施行日：2020.2.17

3年生卒部式

1月25日に3年生の引退試合と夜には卒部を行いました。引退試合では現役チ一ムvs3年・保護者チ一ムで戦いました。全部で3セットでしたが、3年生が高校3年間で学んだけれどさには驚かされ、危うくセットを落としそうになりました。

送別会では、私たち1年生が出し物をしたり1年間お世話になつた感謝の気持ちを伝えたりしました。また、保護者の方が手作りの動画をサプライズで流してくれました。3年間の想い出がいっぱい詰った写真やメッセージがあつれていて、3年生が喜んでくれていたので、とても感動しました。

3年生には、それを“れの道”、更に活躍をし
もらいたいと願います。私たち1・2年生も3
生から学んだことを糧に、もっとも、と良くなり
て成長していきます。（年：横田 明日香）

新人戦を終え…

3年生が“引退してから”の初めての試合で“緊張：不安もたくさんありました”，仲間とともに全で“戦うこと”ができました。この試合で自分達のみにたくさん気づくことが“できました。

結果はペースト8で終わってしまいましたが、悔しさをバネに次の試合までには、また一だん成長して6月の総体では4強に入れるようにしたいです。

新戦を終えて、結果試合は8ストロークで一番力を發揮したが、毎日の練習で試合に備え、今冬もまた宿題としてニグリをみます。

たゞ、ベスト4に入れたなか、たとえう結果にいかなかり受け入れ何か理由があり、その結果をしきりと自分たちに足りなか、たとえ3、ベスト4に入れて1点差と並んで見つけ、考え方次こそベスト8といわ大きなか歴を破り、總体でほんざくベスト4以上に入りたいと思ふ可。

（年：固都 茶味

私は、この新人戦を通して、練習では気づくこと

ヒの「できない強みや弱みを知ることが」「できました。試合前の練習では自分の納得のいくプレーが「でき」が、懲りない時もありましたが、チームメイトや先生のおかげで「力を出すことが」「できました。

まだ、私たちはベスト4の壁を越える力が足りないといふことが分かりました。この悔しさをバネに、新しく入ってくる後輩と一緒に總体では必ずベスト4に入ります。

(年=田嶋 彩覧)
新人歓びには、ベスト4以上に入るとヒュウ強い想
いや目標を立て、練習やトレーニングをみんなで
頑張ってきましたが、あと一歩とどかず、ベスト
8でした。今回の試合では、自分たちの強みや弱
みに気づかされ、ベスト4に入ってしまいました。

また、頑みを伸ばし弱みを改善し、自分たちにしかできないパレーボールで成長してくれた"さて、この方々や他のチームをも、驚かせられまづ"し"が"できるように成長していきます。

私は、新人戦で、強化してきたところがござりましたが、良かったプレーモードでございましたが、4強のチームの強さ、自分達に足りない部分も思はれられた大会でした。次の大会では、この新人戦で良かったことはさらに強化して、今の自分達には足りない部分は早く自分の身につけて今自分とチームをより強くしたいくと感じます。そして、4強に入って良い結果を残してきましたとも思います。

香川県高等学校新人バレーボール大会

結果報告

(回戦) 四学香川西 2-0 志度

2回戦 四学香川西 2-0 高松櫻井

準々決勝 四学香川西 0-2 英明

たくさんのご声援ありがとうございました。"